

御所湖広域公園の9月の写真日記

GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN

9月14日（晴れ）

自然観察会(虫)が、町場地区園地でありました。いろいろな虫を見ることが出来ました。蟻に擬態したホソヘリカメムシや、クサギカメムシ、キバラヘリカメムシなどカメムシの仲間が多くみられました。自然観察会(虫)は、毎年春秋に実施してます。是非参加してみてくださいね。



GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN

9月19日（晴れ時々雨）

ファミリーランドで岩手朝日テレビの取材がありました。子供たちとレポーターさんが、魅力をいっぱい発掘してくださいました。(放映は10月3日スーパーJチャンネル「おじゃまします」)



GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN

9月20・21日（晴れ）

さくら園「南部曲家」で、今年最後の「布ぎゃらりー」が行われました。2日間で80人の方が来場され、布作品、手作りの魅力を楽しみました。



GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN

9月22日（晴れ）

近所にある御所保育園さんがお散歩に「乗り物広場」に来てくれました。ブルーベリーをつまみ、サイクル列車に乗って、楽しそうでした。



GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN

9月29日（晴れ）

今日は公園のそばにある安庭小学校3・4年生の「自然観察会」。毎年実施する「尾入野湿生植物園」が、昨年夏の豪雨災害で使えないので、隣のさくら園での開催になりました。2グループに分かれて、いろいろな植物や生き物を「見て、触れて、食べて」自然を楽しみました。甘い実、酸っぱい実、苦あい実も試してみました。



GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN GOSHOKOKOUIKIKOUEN